

Zeitschrift: Arbido-B : Bulletin
Herausgeber: Vereinigung Schweizerischer Archivare; Verband der Bibliotheken und der Bibliothekarinnen/Bibliothekare der Schweiz; Schweizerische Vereinigung für Dokumentation
Band: 8 (1993)
Heft: 1

Rubrik: Mitteilungen SVD = Communications de l'ASD

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Daria Caverzasio, Castel San Pietro
 Ivana Dignola-Codioli, Gravesano
 Agnese Giacomini, Locarno
 Renato Giovannoli, Novaggio
 Ornella Jauch, Giubiasco
 Graziella Koellner, Caslano

Alba Norzi, Orselina
 Raffaele Paolini, Giubiasco
 Maria Cristina Reinhart, Breganzona
 Fiorenzo Rusconi, Figino
 Maria Irina Schürch, Tesserete
 Filippo Strozzi, Biasca

Mitteilungen SVD / Communications de l'ASD

Aus den Verhandlungen des SVD-Vorstandes

Der Vorstand hat an der Sitzung vom 16. September 1992 unter anderem folgende Geschäfte behandelt:

Gegenseitige Vertretung: Der neuen Strukturen des BBS wegen, wird unser Delegierter künftig zur Delegiertenversammlung BBS eingeladen. Die Verbindung zum BBS-Vorstand wird nur dann hergestellt, wenn Themen von gemeinsamem Interesse zu behandeln sind.

Neue Statuten: Den Einwänden der GRD gegen die aus Rechtsgründen bevorzugte deutsche Version wird stattgegeben.

Jahrestagung 1993: Das Programm unserer Tagung in Lugano (17./18. Juni 1993) wird Themen zum Titel «Info 2000» umfassen. Die eingeladenen Referenten werden die Dokumentations- und Informatikszene Europas und der Schweiz beleuchten. Ebenso wird zu erfahren sein, welche Position die Schweizerische Landesbibliothek einnimmt und wie ihre künftige Entwicklung aussehen soll.

Der Vorstand hat im Hinblick auf die Gesamterneuerungswahlen die verschiedenen Kandidaturen diskutiert; es liegen verschiedene Rücktrittserklärungen vor.

Neue Mitglieder: Folgende Kandidaten sind in die Vereinigung aufgenommen worden:

Einzelmitglieder:
 Allemann Franziska, 3006 Bern
 Arrigoni Gisela, 6962 Viganello
 Devillard Nicole, 1005 Lausanne
 Fernandez Julia, 1261 St-Georges VD
 Hähni Monique, 2001 Neuchâtel
 Kessler Rosemarie, 8805 Richterswil
 Moratel Patrick, 1004 Lausanne
 Schaffer Beat, 2503 Biel
 Schlosser Anna, 8006 Zürich
 Stauffer Erhard, 4125 Riehen

Kollektivmitglieder:

Banque Cantonale Vaudoise, Rédaction économique, 1002 Lausanne
 Büro n+1, Markus Heimlicher, 3000 Bern 6
 Centrale de documentation scolaire, 1014 Lausanne
 Ecoles de Pully, Centre de Documentation, 1009 Pully

Der Vorstand hat an der Sitzung vom 10. November 1992 unter anderem folgende Geschäfte behandelt:

Gesamterneuerungswahlen: Das Thema gab erneut zu Diskussionen Anlass, da verschiedene konkrete Rücktrittsabsichten geäußert wurden. In der momentanen wirtschaftlichen Lage unseres Landes ist das Finden von Mitarbeitern für den Vorstand ausserordentlich schwierig.

European Council of Information Associations (ECIA): Sieben nationale Informations- und Dokumentationsverbände (B, D, F, GB, I, P, E) haben sich zum ECIA zusammengeschlossen. Der Vorstand wurde eingeladen, einen Beitritt zu prüfen. Über diese neue Institution liegen nur spärliche Angaben über Struktur, Zweck, Aufgaben usw. vor. Bevor wir nicht mehr über das von uns erwartete personelle und finanzielle Engagement wissen, muss die Frage eines Beitritts offen bleiben. Das Thema wird weiter verfolgt.

Edmond G. Wyss